



Kirameki

煌 Esplendor

進路通信

令和4年 4月8日

文責：志田 修平

第1号

夢にときめけ！明日にきらめけ！

1年生のみなさんはご入学、2・3年生のみなさんはご進級おめでとうございます。今年度の進路通信のタイトルは「煌（きらめき）」です。上の言葉は『ROOKIES』というマンガに出てくる言葉です。夢は明日への原動力になります。この一年、行事に部活、勉強など、夢に向かって一生懸命取り組んでいきましょう！



☆『希望の進路の実現にむけて、4月にやっておきたいこと』

まず、なによりも将来に対する夢や希望をもつことが大切です。なりたい職業、やりたい仕事を想い描き、そのために様々な努力をする1年にしてください。

進路の決定に向けてやるべきことはたくさんあります。4月だからできること、4月でないとできないこともあります。新学期は目標を新しくするチャンスです。ぜひやってみましょう。

① 1年後の自分を想像してみよう

1年後の4月には、進学先の制服かもしれませんし、職場のユニフォームかもしれません。1年後に、自分がこうなりたいという姿をイメージすると目標がはっきりしますし、やる気もアップします。



② 学力アップの目標を立てよう

進学の目的は中学校で学んだことをさらに積み上げて学習することです。のために必要な学力を身に付けておかなければなりません。授業を大切にしたり、家庭学習の習慣をつけたりして、学力を確実にアップすることが大切です。

③ 日頃から生活態度に気をつけよう

基本的に高校や専修学校は中学校より難しい内容の学習をするところです。就職に至っては簡単に次席（欠勤）や遅刻の許されない世界です。高校の先生や生徒さんは、中学校の学習や生活がきちんとできている人を認めて評価をしてくれます。中学校での学習の様子や生活ぶりは入試や就職試験に重要な力になります。「当日だけきちんとすれば…」という甘い考えではなく、日頃から努力することに心掛けください。